

Montevideo, 21 de enero de 2022

Información a la opinión pública:

Debido al extendido rumor del fallecimiento de un niño de 6 años como consecuencia de haberse suministrado la vacuna contra covid-19, el Ministerio de Salud Pública considera oportuno aclarar que **no** se ha constatado el fallecimiento de ningún niño de esa edad entre el viernes 14 y el martes 18 de enero, ni ha recepcionado ninguna denuncia sobre ningún evento con estas características ni similares.

Reiteramos la recomendación de administrar la vacuna contra covid-19, de demostrada seguridad y eficacia, a los niños de entre 5 y 11 años, así como a los adolescentes, y la tercera en el resto de la población contemplada en el *Plan nacional de vacunación contra covid-19*.